

LICA
WILLKOMMEN
an  der
GRUNDSCHULE
KÖNIGSMOOS

  

der **ELTERNBEIRAT**





Unsere Schule:

sie wird besucht von ca.
200 Schülern

in 2-3zügigen Klassenstufen

pro Klasse je ein Elternklassensprecher und Vertreter
modernes Gebäude, 2016 energetisch generalsaniert

Serviceangebote:

- Frühbetreuung ab 7.30 Uhr +Schulweghelfer
- Pausenverpflegung
- Mittagsbetreuung mit warmen Mittagessen
- Hausaufgabenbetreuung
- Ferienbetreuung



Kontakt: Tel.: 08433-494, Fax: -920915

E-Mail: vscoenigsmoos@t-online.de

Website: www.koenigsmoos.de/schule/

Anschrift: Neuburger Straße 8, OT Stengelheim, 86669 Königsmoos

Unser Elternbeirat

Zum Beginn des Schuljahres wird der Elternbeirat gewählt. Jeder kann sich, unabhängig von der Wahl zum Elternsprecher, dafür aufstellen lassen oder als Berater tätig werden.

In regelmäßigen Sitzungen werden die Aktionen geplant und über aktuelle Themen beratschlagt.

Die Schule freut sich jedes Jahr über neue, motivierte Eltern, die sich als Klassenelternsprecher, im Elternbeirat oder als Schulweghelfer für das Wohl unserer Kinder engagieren.

Unsere Aktionen:

Organisation des traditionellen Nikolausbesuches und das Packen der Säckchen

Versorgung der Kinder mit Obst über das EU-geförderte Schulobstprogramm

Bewirtung im Elterncafe zum Schulanfang und bei der Schuleinschreibung

Rahmenprogramm der Aktion „Kinder laufen für Kinder“

Organisation der Faschingsparty

verschiedene wechselnde Projekte,
z.B. Pausenhofgestaltung,
Schulfeste



Schulweghelfer

Seit Schulweghelfer als Schutzengel im Straßenverkehr im Einsatz sind, ist an den beaufsichtigten Stellen noch kein Kind ums Leben gekommen. Auch wir wollen unseren Schülern einen **sicheren** und **unfallfreien** Schulweg ermöglichen. Dafür brauchen wir jedes Jahr zuverlässige Schulweghelfer.

Deren Aufgabe ist es, den Kindern beim Überschreiten der Fahrbahn zu helfen, auf sie zu achten und sie zu sicherem Verhalten im Straßenverkehr anzuleiten. Sie zeigen den Kindern, wie man Gefahren erkennt, vermeidet und bewältigt.

Die Schulweghelfer werden abwechselnd in regelmäßigen Abständen an den wichtigsten Verkehrsknotenpunkten eingeteilt. Am Anfang des Jahres werden alle Helfer in diese verantwortungsvolle Aufgabe durch die Verkehrswacht eingewiesen.

Für Interessenten vermittelt die Schule oder der Elternbeirat den Kontakt zum zuständigen Beauftragten.

